



Nota de prensa del sindicato **steilas**

EL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN DE NAVARRA, CARGA DE NUEVO CONTRA LAS ESCUELAS RURALES

La escuela de Zubieta se cerró hace ya algunos años, pero para el curso 2015-16 un grupo de familias, junto con el Ayuntamiento, ha intentado reabrir el centro. En un principio, representantes municipales se reunieron con el Departamento de Educación y estos se mostraron a favor de las escuelas rurales. Así mismo, les trasladaron que necesitaban el compromiso escrito de cinco familias para reabrir la escuela. Tanto las familias como el Ayuntamiento cumplieron su palabra, pero ahora la Administración manifiesta que cinco niñas y niños no son suficientes y que por lo menos se necesitan ocho.

Por otra parte, en la escuela de Abárzuza 6 familias han solicitado la inscripción en el modelo D de niñas y niños de 3 años y otros cuatro de 4 y 5 años lo harían si el modelo se pusiera en marcha. Hay que considerar que Abárzuza se encuentra en la zona mixta y que este alumnado tiene derecho a estudiar en euskara en su propio pueblo. Además, no hay problema de recursos humanos para poder implementarlo.

Steilas exige al Departamento de Educación que reabra la escuela de Zubieta, que demuestre que de verdad está a favor de las escuela rurales. Por lo que respecta a Abárzuza, que se ponga en marcha el modelo D, ya que no cabe ningún pretexto para no hacerlo. Por último, demanda que se tengan en cuenta las necesidades de profesorado en las dos escuelas par el próximo curso.

En Iruñea – Pamplona, 12 de febrero de 2015